«Grand Theft Auto» interdit en Thaïlande

BANGKOK Les autorités thaïlandaises ont interdit hier la vente du jeu vidéo «Grand Theft Auto» (GTA), qualifié de violent et d'obscène, après l'inculpation d'un jeune de 18 ans, accusé d'avoir dévalisé et tué à coup de couteau un chauffeur de taxi en s'inspirant du jeu.

Grand Theft Auto est l'un des plus grands succès commerciaux de l'histoire du jeu vidéo. Mais la polémique était ouverte dès le lancement de ce jeu qui met le «gamer» dans la peau d'un gangster sans foi ni loi. En Thaïlande, le jeu est donc désormais interdit, à la suite d'un meurtre qui serait fortement inspiré de scènes du jeu. Un jeune Thaïlandais de 18 ans a en effet été inculpé dimanche dernier de possession d'arme et de vol ayant abouti à la mort d'un chauffeur de taxi de 50 ans, après s'être inspiré du jeu «Grand Theft Auto». Il est pas-

sible de la peine de mort. L'interdiction du jeu a donc suivi. «La police est en droit d'arrêter immédiatement tout commercant vendant un quelconque jeu GTA», a déclaré la police thaïlandaise, ajoutant que les contrevenants sont passibles de peines pouvant aller jusqu'à trois ans de prison. Un pou trois ans de prison. Un peu plus tôt, l'entreprise New Era Interactive Media, seul distributeur légal du jeu en Thaïlande, avait annoncé qu'elle retirait GTA de la vente. «Nous avons arrêté de vendre Grand Theft Auto et avons demandé tous les fournisseurs de retirer le jeu



de leurs étagères», a indiqué la compagnie, en précisant que le quatrième volet de la saga (GTÁ IV) ne serait pas importé en Thaïlande. En Europe et aux Etats-Unis, cette quatrième

version connaît un succès historique. En Thaïlande, le porteparole de la police a dénoncé le caractère «obscène» de ce jeu.

/// www.grandtheftauto.fr

ROUTE DES



La route de Karakoroum, aux confins de l'Inde, de la Chine et du Pakistan, ce n'est pas pour les conducteurs du dimanche. Sur cette route montagneuse, tous les ponts ne sont pas accrochés à la route. Sang-froid et attention sont de rigueur pour franchir vivant les nombreux ravins de la région. (mots clefs: roads, karakorum)

www.youtube.com/ watch?v=GR7IZOWwDps comwatch?v=rVN9KnWy-H8

Le sexe des anges

VARSOVIE Surnommé apôtre du Kama Sutra catholique, le père Ksawery Knotz, un capucin polonais qui donne aux couples mariés des conseils sur comment pratiquer le sexe, affirme simplement travailler pour Dieu. «J'encourage les couples mariés à prier pour une bonne et heureuse vie sexuelle. C'est pour eux un moyen de s'approcher de Dieu», déclare ce moine catholique de 43 ans. Le religieux a tenu jusqu'ici des séances avec plus de 3.000 couples de fidèles catholiques en Pologne depuis 2000, avec une bénédiction tacite de ses supérieurs. L'intérêt est si grand, que son carnet de rendez-vous est rempli jusqu'à l'année prochaine. Il a dès lors créé un site Internet où il prodigue ses conseils sur la sexualité. Divin...

/// www.szansaspotkania.net



Pas besoin d'intelligence artificielle pour placer une annonce dans Metro.

1 lecteur Metro sur 3 surfe sur le net plus de 3 heures par jour.

En moyenne, les lecteurs Metro ont 3 adresses e-mail.

Envie de faire de la pub? Pour plus d'info, appelez le 02/227 93 69

Avec votre annonce dans Metro, vous touchez 813.800 lecteurs.



Messenger au secours de Milgram

SEATTLE En 1967, le psychologue Stanley Milgram élaborait sa théorie selon laquelle deux individus seraient séparés en moyenne par six autres indi-



vidus. A l'époque, le chercheur avait envoyé des colis au hasard et avait demandé de les acheminer à une personne en particulier. Si la destination du colis était inconnue, il fallait l'envoyer à quelqu'un susceptible de le faire progresser vers le bon destinataire. En 2006, l'étude avait été démentie par la psychologue Judith Kleinfeld, pour qui 95% des paquets n'étaient jamais arrivés à destination. Microsoft a alors, via son système de messagerie Messenger, analysé les conversations de 180 millions d'utilisateurs. Selon le géant informatique, chaque paire d'individus serait séparée en moyenne par environ 6.6 autres individus. CQFD.

Scrabulous éliminé de Facebook aux Etats-Unis et au Canada

SAN FRANCISCO Les créateurs de Scrabulous, le clône du Scrabble lancé sur le site Facebook, ont indiqué avoir retiré leur jeu des pages américaines et canadiennes du site de socialisation, suite à une plainte du géant du jouet Hasbro, détenteur des droits du Scrabble en Amérique du nord. «C'est un événement malheureux et nous n'en sommes pas ravis», a expliqué l'un des deux créateurs, Rajat Agarwalla. «Nous espérons sincèrement annoncer à nos fans de meilleures nouvelles dans les jours qui viennent», a-t-il ajouté. Scrabulous.com avait été lancé par les frères Rajat et Jayant Agarwalla en Inde en 2005, et le jeu est devenu immensément populaire grâce à son application sur Facebook. Selon eux, plus de 500.000 personnes jouaient tous les jours à Scrabulous.



BRITNEY McCAIN



Britney Spears se retrouve, bien malgré elle, au cœur des coups bas de la campa-gne présidentielle américaine. Le candidat républicain John McCain accusait son rival Barack Obama d'être semblable à la chanteuse, «sans profondeur et sans expérience». Sur Internet, certains suggèrent au contraire que Britney devienne viceprésidente de McCain. (mots clefs: Britney, McCain)

www.youtube.com/ watch?v=mC4y84IEQ3U

SITE SEEING

Le site de l'IT



Présent dans les paysages de la presse online belge et européenne depuis 2004, le site informaticien.be s'offre une cure de jouvence. Destiné aux spécialistes IT, il propose toutefois de nombreuses informations pratiques pour les utilisateurs. Toute l'actualité informatique y a aussi sa place.

/// www.informaticien.be